
 

 

在 留
ざいりゅう

カードを 持
も

っている人
ひと

は バスケットボールの試合
しあい

を ０円
ぜろえん

（無料
むりょう

）で みられます！ 

 

静岡市
しずおかし

には、 92の国
くに

から、 １１，０００
いちまんいっせん

人
にん

の 人
ひと

がきて 一緒
いっしょ

に 暮
く

らしています！ 

静岡
しずおか

には、 プロバスケットボールの 「ベルテックス静岡
しずおか

」という チームが あります。  

「ベルテックス静岡
しずおか

」には、 ５人
ごにん

の 外国人
がいこくじん

の選手
せんしゅ

と 監督
かんとく

が います。 

1
いち

月
がつ

7
なの

日
か

（土
ど

ようび）と、８日
ようか

（日
にち

ようび）の 試合
しあい

では、 静岡市
しずおかし

と一緒
いっしょ

に、「多文化
たぶんか

交 流
こうりゅう

DAY
で い

」を やります！ 

この試合
しあい

では、 静岡市
しずおかし

に住
す

んでいて、 在 留
ざいりゅう

カードを持
も

っている人
ひと

 は、０ 円
ぜろえん

（無料
むりょう

）で 試合
しあい

を みられます！ 

みなさん、ぜひ、 プロのバスケットボールの 試合
しあい

を みてください！ ぜひ、 みんなで 来
き

てください。 

■試合
しあい

： ベルテックス静岡
しずおか

 vs 岐阜
ぎ ふ

スゥープス 

■場所
ばしょ

: 静岡市
しずおかし

中 央
ちゅうおう

体育館
たいいくかん

 （駿府城
すんぷじょう

公園
こうえん

のちかくです） 

■日付
ひづけ

と 時間
じかん

 

1
いち

月
がつ

7
なの

日
か

（土
ど

ようび ）16:00 に試合
しあい

が 始
はじ

まります。  （14:00 に 受 付
うけつけ

をはじめます。） 

1
いち

月
がつ

8
よう

日
か

（日
にち

ようび） 15:00 に試合
しあい

が 始
はじ

まります。  （13:00 に 受 付
うけつけ

をはじめます。） 

■ 0
ぜろ

円
えん

で チケットが もらえる人
ひと

： 静岡市
しずおかし

に住
す

んでいて、 有効
ゆうこう

な 在 留
ざいりゅう

カードを 持
も

っている人 

■席
せき

： 2
に

階
かい

の 自由席
じゆうせき

 

■チケットの もらいかた 

試合
しあい

の日
ひ

に、 体 育館
たいいくかん

1
いっ

階
かい

の チケットを売
う

っているところで、 自分
じぶん

の「 在 留
ざいりゅう

カード」を、  

ベルテックス静岡
しずおか

の人
ひと

に 見
み

せてください。 確認
かくにん

ができたら、 ０ 円
ぜろえん

のチケットを あげます。  

（１人
ひとり

1
いち

枚
まい

です。 自分
じぶん

の分
ぶん

だけ もらえます。） 
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